
A  menos  de  un  mes  de
anunciarlo,  Tunuyán  entregó
casi  medio  millón  a  las
escuelas del departamento
18 noviembre, 2022

La entrega de los cheques simbólicos se realizó ayer en el
Auditorio Municipal.

El pasado 3 de noviembre, el intendente de Tunuyán Martín
Aveiro,  junto  al  presidente  del  HCD,  Emir  Andraos,  el
secretario de Hacienda, Jerónimo Alós, y a la profesora Andrea
Rodríguez,  directora  de  Educación,  acompañados  de  los  65
directivos  de  las  escuelas  primarias  y  secundarias  del
departamento,  presentaron  en  el  Auditorio  municipal  el
programa “La Muni cerca de tuyo, acompañando a tu escuela”.
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La iniciativa municipal tenía por objetivo hacer entrega de
$400.000 a cada institución para que éstas utilizarán de forma
directa priorizando sus necesidades.

A mes de un mes de aquella presentación, este jueves por la
tarde, también el Auditorio municipal, el intendente Aveiro
concretó  la  entrega  del  dinero  a  las  65  instituciones
educativas.

Es  importante  destacar  que  los  26  millones  entregados
corresponden a fondos de la Comuna, buscando generar una mejor
calidad educativa para los alumnos de Tunuyán.

“Cada  uno  de  los  directivos  que  recibió  el  cheque  en
representación  de  su  escuela  se  mostró  agradecido  y
entusiasmado con la idea de invertir el dinero recibido en
mejoras edilicias, compra de materiales deportivos y lúdicos o
contratación de servicio para eventos y proyectos didácticos
llevados a cabo por cada institución en particular” se destacó
a través de las redes sociales de la Municipalidad tras el
acto.


